

**EGP-2**

# **Bewerbung**

**Landesdelegiertenversammlung am 7./8.12.2024 in Idar-Oberstein**

**Initiator\*innen:** Marius Schlageter (KV Ludwigshafen)

**Titel:** Marius Schlageter

**Foto**



Liebe Freund\*innen,

die europäische Idee den alleszerstörenden Nationalismus durch eine gemeinsame, europäische Demokratie zu überwinden und dauerhaft Frieden zu schaffen wird überall in Europa - von innen wie von außen - angegriffen.

Dabei war, ist und bleibt Europa die Antwort auf die großen Herausforderungen unserer Zeit: auf die Fragen

von Krieg und Frieden, die Bekämpfung der Klimakrise, viele sozialpolitische Herausforderungen, faire Handels- und Wirtschaftspolitik oder eine menschliche und solidarische Flüchtlingspolitik.

Gleichzeitig erleben wir, dass viele Debatten darüber, wie wir Europa progressiv gestalten können, ins Stocken geraten. Angesichts der erstarkenden nationalistischen und in Teilen sogar faschistischen Kräfte erscheinen solche Debatten für viele aussichtslos und naiv idealistisch. Doch das dürfen wir nicht akzeptieren. Zukunft wird aus Mut gemacht – aus dem Mut, sich für ein solidarisches, demokratisches und ökologisch gerechtes Europa einzusetzen.

Als Bündnis90/Die Grünen denken wir Europa längst über nationale Grenzen hinaus. Gemeinsam mit unseren europäischen Schwesterparteien arbeiten wir daran, Europa von Anfang an als ein gemeinsames Projekt aller Europäer\*innen zu gestalten und damit ein starkes, solidarisches und zukunftsfähiges Europa zu schaffen. Genau dafür ist die European Green Party mit ihren Gremien ein zentraler, wichtiger Ort.

Ich bewerbe mich als Delegierter für den Erweiterten Kongress der European Green Party, um rheinland-pfälzische Perspektiven in unsere Europapartei zu tragen und zugleich europäische Impulse aus unserer Europapartei in die Arbeit unseres Landesverbandes einfließen zu lassen.

Vielen Dank für eure Unterstützung und euer Vertrauen,

Marius

Ich bin seit 2011 Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen. Zunächst habe ich die Grüne Jugend Vorderpfalz nach langer Inaktivität neu aufgebaut und war Beisitzer im Kreisvorstand Ludwigshafen. Aktuell bin ich stellvertretender Sprecher der LAG Europa.

Beruflich arbeite ich als Policy Advisor beim Europarat in Straßburg. In den vergangenen Jahren habe ich mich unter anderem als Vorstandsmitglied der Europäischen Bewegung Deutschland (2020-2024), Sprecher des Deutschen Nationalkomitee für Internationale Jugendarbeit (2019-2024) sowie stellvertretender Vorsitzender des Deutschen Bundesjugendrings (2019 - 2023) für die Interessen junger Menschen sowie die Europäische Einigung auf Bundesebene und europaweit engagiert.

Mein akademischer Hintergrund umfasst ein erfolgreich abgeschlossenes Bachelorstudium der Politikwissenschaften und Lusitanistik in Mainz, Lissabon und Rio de Janeiro sowie ein erfolgreich abgeschlossenes Masterstudium in Friedens- und Konfliktforschung in Frankfurt und Darmstadt. Ich spreche neben Deutsch und Pfälzisch fließend Englisch und Portugiesisch. Auf Französisch kann ich mir immerhin schon Flammkuchen und elssässischen Riesling fehlerfrei bestellen.